

Le mouvement de grève des agents de la COM et de la CTOS reconduit aujourd'hui

FAX INFO 040219



Agents de la COM et de la CTOS n'ont pas obtenu satisfaction à leurs revendications et ont décidé de poursuivre leur grève.

Alors que la troisième journée de grève illimitée des agents de la COM et de la CTOS s'est achevée vendredi dernier, le mouvement est reconduit ce lundi 4 février. "Nous avons eu aucune satisfaction aujourd'hui, nous restons donc sur notre position et continuerons notre grève lundi" indique Nicole Javois, la secrétaire de la section UTC-UGTG de Saint-Martin.

"Les documents que nous demandions (arrêtés de nomination, de reconduction de carrière et de régime indemnitaire, organigramme fonctionnel etc) ne sont toujours pas prêts. Sans cela nous ne pouvons pas commencer les négociations" ajoute-t-elle.

De son côté la collectivité indique que les documents sont transmis dans la mesure du possible. "La remise à jour des carrières et des indemnités est une volonté du président Gibbs et un processus de longue haleine". Elle assure que "les choses se feront progressivement".